

# Hallo CTC'ler,

es ist so weit, die Auflösung des Cool Tour Clubs Rimpar e.V. ist vom Amtsgericht bestätigt.

Um mit dem Sperrjahr starten zu können ist es notwendig „offiziell“ eine Bekanntmachung in der Zeitung Main Post (amtliche Nachrichten), auf der Webseite und im Gemeindeblatt zu veröffentlichen.

Was hiermit geschieht.



## Amtliche Anzeigen

### Unser Verein

„Cool Tour Club e.V.“ kurz  
CTC-Rimpar wurde aufgelöst.

Eventuelle Gläubiger des Vereines  
werden gebeten, mögliche An-  
sprüche beim

Liquidator (Dieter Gelowicz,  
97222 Rimpar, Büttnergasse 2b)  
anzumelden.

### Bekanntmachung:

**Unser Verein „Cool Tour Club e.V.“ kurz CTC-Rimpar wurde aufgelöst. Eventuelle Gläubiger des Vereines werden gebeten mögliche Ansprüche beim Liquidator (Dieter Gelowicz, 97222 Rimpar, Büttnergasse 2b) anzumelden.**

Da wir uns nicht bewusst sind, dass eventuelle Ansprüche geltend gemacht werden können, ist das für uns ein reiner Formalismus.

Die Webseite werden wir bis März 2025 auflösen.

Ebenso die notwendige Versicherung für einen eingetragenen Verein.

Mit der Bekanntmachung startet das „Sabbat“ Jahr.

Nach Ablauf des Jahres werden wir die Löschung des Vereines im Vereinsregister beantragen und nach Begleichung aller Ausgaben bis dahin den Rest wie in der letzten Hauptversammlung beschlossen dem Markt Rimpar überweisen.

Wir haben uns überlegt, dass wir uns als Stammtisch „CTC-Freunde“ weiterhin treffen werden.

Unsere Kommunikation wollen wir auf eine WhatsApp Gruppe beschränken. (Moto) Administrator hierfür ist Pieter.

Wer weiterhin vom Stammtisch Infos haben will, sollte sich bei mir oder Pieter melden. Dann werden wir ihn oder Sie mit in die Gruppe aufnehmen.

Wir wollen uns auch im November zu einem „Tourenausschuss“ treffen, um für das nächste Jahr die Touren zu planen.

Ab nächstes Jahr sind wir offiziell dann nur „ein Stammtisch“.

Weiteres können wir bei den nächsten Treffen besprechen.

Für dieses Jahr haben wir als Verein noch eine Abschlusstour geplant von Ecki, er will diesmal mit uns den Odenwald erkunden. Wird wieder eine klasse Tour.

Der Weihnachts-Stammtisch sollte ganz besonders ausfallen, denn wir wollen doch alle wissen, wer die Bildersuchfahrt 2024 gewonnen hat.

Natürlich werden wir einen kleinen Film darüber zeigen wollen.

Gruß

Euer Liquidator

Dieter